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Фотособытия

18 НОЯБРЯ
По просьбе депутатов Думы городского окру
га одно из сухоложских предприятий закупило 
парафин, необходимый для производства блин
дажных свечей.
Материалы были переданы волонтерской органи
зации «Уральский тыл».

/ ФОТО ИЗ АРХИВА ДУМЫ

Документы для 
городского развития

24 НОЯБРЯ
В детской музыкальной школе состоялась тор
жественная церемония вручения знаков отли
чия Свердловской области «Совет да любовь» и 
«Материнская доблесть», приуроченная к Дню 
матери.
Председатель Думы Евгений Быков поздравил 
присутствующих женщин с праздником и пожелал 
крепкого здоровья, любви, радости и гордости за 
своих детей.

| Олеся Салтанова

28 ноября состоялось 31-е заседание 
Думы городского округа седьмого со
зыва. Депутаты внесли изменения в 
Положение о публичных слушаниях 
в городском округе Сухой Лог, а также 
утвердили нормативы градострои
тельного проектирования.

Местные нормативы градострои
тельного проектирования разработаны 
на основе статистических и демогра
фических данных, с учетом природ
но-климатических условий, стратегии 
социально-экономического развития 
Свердловской области и муниципаль
ного округа Сухой Лог.

Согласно документу нормированию 
подлежат показатели обеспеченности и 
доступности объектов и услуг для насе
ления по таким направлениям, как со
циальная, транспортная и коммуналь
ная инфраструктуры, благоустройство, 
торговля и бытовое обслуживание.

Местные нормативы градострои-

тельного проектирования распростра
няются на планировку, застройку и 
реконструкцию территорий муници
пального округа Сухой Лог. Они регу
лируют деятельность всех субъектов, 
занятых в этой сфере, независимо от 
их организационно-правовой формы.

Заседание 
депутатов 
Думы город
ского округа 
/ ФОТО ОЛЕСИ 

САЛТАНОВОЙ

/ ФОТО ИЗ АРХИВА ДУМЫ #МыВместе. Три концерта - сотни улыбок

22 НОЯБРЯ
Педиатрическая служба Сухого Лога отметила 
юбилейную дату - 50-летие Сухоложской дет
ской больницы.
Торжественное мероприятие, посвященное юби
лею, прошло в ДК «Кристалл».
Евгений Быков вручил сотрудникам учреждения 
Почетные грамоты и Благодарственные письма 
Думы городского округа.

Выступление депутата 
Максима Брызгалова 
в госпитале Центрального 
военного округа, г. Луганск 
/ ФОТО ИЗ АРХИВА МАКСИМА БРЫЗГАЛОВА

Кабинет

ЛФК

/ ФОТО ИЗ АРХИВА ДУМЫ | Маргарита Пиджакова

Из командировки в зону СВО вер
нулся депутат городской Думы, ди
ректор Сухоложской детской музы
кальной школы Максим Брызгалов. 
Впечатлениями от поездки Мак
сим Аркадьевич поделился с корре
спондентами газеты.

- Из Сухого Лога я вместе с нашими 
казаками и очередной партией гума
нитарной помощи выехал 19 ноября, 
и уже 21-го мы были в Луганске.

Город понравился: красивый, 
большая часть разрушенных домов и 
социальных объектов уже восстанов
лена. Думаю, со временем будет даже 
лучше прежнего. Едешь по Луганску 
и видишь, что жизнь кипит, несмо
тря на то, что периодически слышны 

взрывы. С украинской стороны посто
янно летят БПЛА, их успешно сбивает 
наше ПВО, но люди уже не обращают 
на это внимания: привыкли.

Снабжение в магазинах хорошее, 
всё есть, цены не намного дороже, 
чем у нас. Жизнь постепенно входит 
в мирное русло, вот только в глазах 
местных жителей заметна усталость. 
Понять можно: сколько лет люди жи
вут, по сути, в прифронтовой зоне.

Я выступил с часовым концертом 
в двух воинских частях и в госпитале. 
Для себя отметил, что бойцы не нуж
даются ни в чем (хватает боеприпа
сов, продуктов, медикаментов). У ре
бят настроение боевое, все верят в 
скорую победу.

Бойцы были рады грузу, который 
мы доставили на передовую: маски
ровочным сетям и техническому обо

рудованию. Тепло принимали наше 
концертное выступление. Я испол
нял популярные песни военных лет, 
казачьи и современные патриотиче
ские. Ребята подпевали, чувствовался 
обмен энергией с этими настоящими 
героями. После концерта обязательно 
фотографировались.

В госпитале встретился с ураль
цами - добровольцами из Екатерин
бурга, Перми. Много наших и среди 
медперсонала. Сказали, чтобы мы 
приезжали с концертами еще (можно 
даже без гуманитарного груза), ведь, 
как известно, не хлебом единым жив 
человек.

В Луганске мы пробыли четыре 
дня и домой вернулись 26 ноября. 
Если будет возможность, обязатель
но поеду еще.


